

Chihuahua, México. 02 de enero de 2023

Señor Ministro de Relaciones Exteriores,
Comercio Internacional y Culto
Licenciado Santiago Cafiero
Señora Directora de Derechos Humanos
Licenciada Cecilia Meirovich
S _____ / _____ D.-

Ref: Apoyo a la nominación de Federico Ariel Vaschetto

Quien suscribe la presente, Lic. Diana Fabiola Márquez Montelongo, tengo el agrado de dirigirme a Uds. en mi carácter de abogada y activista por los derechos humanos a fin de avalar la postulación de Federico Ariel Vaschetto como candidato de la República Argentina a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), todo ello de conformidad con las valoraciones que a continuación siguen.

El Doctor Federico ha sido mi mentor dentro del camino de los activismos y educación en los derechos humanos en Chihuahua, en México, así como en Latinoamérica desde el año 2020; lo anterior por medio de las plataformas educativas gratuitas que ha creado, y los acompañamientos dentro de competencias de litigio estratégico a lo largo de la región. Mismas que no se limitan a la comprensión de la defensa de los derechos humanos desde la abogacía técnica, sino que ha empeñado su labor como maestro en la construcción de abogadas y abogados erigidos con valores reales, emociones, y humanidad que requiere la justicia para lograr ser representantes que las víctimas en Latinoamérica merecen.

Avalo su compromiso por la defensa de los derechos humanos, más allá de la impecable carrera profesional que cuenta, sino por su lucha para motivar y hacer las y los abogados profesionistas leales, honestos, en constante formación y crecimiento humano. Lo anterior para nuestra mejora individual, y la mejora de los sistemas de justicia en cada país de Latinoamérica, en los cuales logró obtener justicia y hacer resonar la voz de las víctimas por medio de su representación gratuita diversos casos de violaciones a derechos humanos que fueron llevados hasta los altos tribunales como lo fue en México, Colombia, Perú y Argentina. Casos en los cuales me ha permitido trabajar bajo su guía.

El Doctor Federico cuenta con un perfil necesario e imprescindible, pues desde que me ha permitido ser investigadora jurídica en su organización, Iniciativa Americana por la Justicia e aprendido y aplicado su filosofía y pilares de su abogacía, pues conoce la voz de la sociedad civil, el real sufrimiento de las víctimas, de las luchas que ha defendido en cada uno de los ámbitos sin apropiación, sino en dignidad y siempre búsqueda de justicia. Considero que por ello, y por cada uno de los casos en lo que he visto que llevó a la justicia ante diversos tribunales constitucionales de la región es un ejemplo de lo que en Latinoamérica requiere en cada país, y que mejor poder contar con un elemento como el Sistema Interamericano de Derechos Humanos.

Firma :



Diana Fabiola Márquez Montelongo

Datos de contacto: celular +52 6143758266 y en dianammontel@gmail.com